

APPELS À TÉMOINS

CONSOMMATION DE CANNABIS

Par **Profil supprimé** Posté le 09/10/2015 à 14h29

bonjour à tous,

je suis étudiante en formation d'assistante social en 3ème année, et j'effectue mon mémoire sur la construction identitaire des adolescents consommateurs de cannabis issus des milieux défavorisés.

Mes questions se portent sur la construction identitaire face à cette addiction.

Je souhaiterais échanger avec des personnes qui consomment du cannabis ou qui en ont déjà consommé auparavant.

Merci de vos réponses

5 RÉPONSES

Profil supprimé - 31/12/2015 à 08h58

J'ai consommé durant 30 ans si t'as besoin d'un témoignage.

Profil supprimé - 16/01/2016 à 11h10

J'ai commencé à 13 ans et je consomme depuis 10 ans, si tu veux.

Milieu défavorisé chez mon père et plutôt aisé chez ma mère

Profil supprimé - 19/01/2016 à 09h52

Bonjour,

J'ai consommé du cannabis pendant 28 ans et je suis issue d'un milieu très défavorisé. Je suis à votre disposition si besoin.

Profil supprimé - 19/01/2016 à 10h38

bonjour à tous merci pour vos réponses, je n'arrive pas à vous envoyer des messages privés comment cela se passe ici ?

merci

Moderateur - 19/01/2016 à 11h00

Bonjour Mimi13015, bonjour à tous,

Mimi, dans le cadre du forum des "Appels à témoins" nous acceptons que les demandeurs (chercheurs, étudiants, journalistes) diffusent leur e-mail ou tout autre moyen qu'ils jugeront utiles pour être contactés par ceux qui veulent témoigner pour eux. Prenez juste conscience que l'e-mail diffusé ou les coordonnées deviennent publiques et visibles de tous ce qui, sur Internet, peut avoir des conséquences imprévues. Je ne vous conseille donc pas d'utiliser votre e-mail personnel, celui qui vous utilisez tous les jours, pour être contactée.

Cordialement,

Le modérateur.
